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黃  聖 社友(61.04.25)Tech 

張泰西 社友(53.04.26)Stone 
劉引巨 社友夫人(05.02)Money 夫人 

張慶林 社友夫人(05.05)Post 夫人 

♥ 何溪泉 前社⾧(69.04.30)P.P.Lucky 

程麗淑 女士(結婚四十㇐週年紀念日)

♥ 吳榮欽 社友(86.05.04)Banker 

許淑美 女士(結婚二十四週年紀念日)

※五月六日(星期四)本社授證 54 週年紀念慶典

將拍攝社友及夫人合照，敬請各位社友於當

天下午 4:10-4:30 之間提早到達授證會場台

北新板希爾頓酒店 3 樓圓滿廳(新北市板橋區

縣民大道二段 10 號)，以利照片之拍攝，感

謝您的配合，謝謝！ 

 

楊東卿前社⾧夫人楊鍾和妹女士慟於 110 年
4 月 21 日壽終內寢，享壽 73 歲，噩秏傳來，
全體社友深感悲慟，特此致哀。 

板橋扶輪社  

社長陳瑤國暨全體社友  敬輓 

靈堂設於新北市土城區承天路 88-2 號，敬
請社友撥冗前往致哀。 
告別式訂於 5 月 17 日(星期㇐)上午八時二
十分假板橋殯儀館-崇義廳舉行。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

時間：中華民國110年4月12日(星期㇐)下午四時三十分報到 
地點：上海銀鳳樓餐廳(板橋區中山路㇐段2號3樓) 

主席：板橋西區扶輪社社⾧江文毓P. Fashion、板橋中區扶輪社社⾧林珍怩P. Nu Skin 

記錄：板橋西區扶輪社秘書陳國忠S. Eli、板橋中區扶輪社秘書林秀鳳P.P. Shally 
板橋西區扶輪社社⾧江文毓P. Fashion 下午五時整宣佈開會。 

討論事項： 

第㇐案：2020-2021年度新北市第二分區八扶輪社⾧秘書聯誼會舉辦型式以及第㇐次聯誼會舉辦日期，
提請討論。 

說  明：1.【團隊名稱】2.【分組】3.【費用】4.【聯誼方式】5.【應酬公約】 

決  議：團隊名稱：活力團隊 
分    組：依照今年社秘會舉辦順序 

          第㇐組：群英社、光暉社 社⾧、秘書；第二組：板橋社、板東社 社⾧、秘書 

          第三組：板北社、板南社 社⾧、秘書；第四組：板西社、板中社 社⾧、秘書 
財務⾧：群英社賴智弘P. Benny 

費用：每年年費$10,000/人，此公費用作聯誼、祝賀支出之途。未來秘書榮任社⾧㇐職，則

以公費祝賀禮金10,000元於上任時贈予之。 
聯誼方式：㇐年四次聯誼，旅遊或聚餐；如有四、七分區邀約聯誼，則合併聯誼次數，不再

增加。首年有五次聯誼，第㇐次由AG、DVS請客；如遇輪流辦理3490大型旅遊

則另行討論，寶眷參與旅遊則費用自理。 
應酬公約：個人─喜：出席$3600；不克出席$2000  

喪：奠儀$1500 

臨時動議：「財務⾧」每年輪流以抽籤方式決定，第㇐年由群英社⾧賴智弘 P. Benny 擔任，如遇不足
則八社分攤，如有結餘則移交至下任。 

會議於下午五時三十分圓滿結束，板橋中區扶輪社社⾧林珍怩P. Nu Skin宣佈散會。 
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現在扶輪更是師出有名 天性使然 

2020 年 6 月 26 日，時任國際扶輪社⾧的梅隆尼 Mark Daniel Maloney 做了㇐大宣布：環境將

成為扶輪的焦點领域。在這個的受新冠疫情擾亂，最後以扶輪第㇐場虛擬年會結束的任期中，此乃其

最終成就之㇐。梅隆尼最近透過 Zoom 視訊軟體接受訪問時說：「終於，這項提案在保管委員會獲得

㇐致通過，理事會也全體贊成，我感到十分滿意坐在我自家的客廳裡。」 

這個時刻的基礎是扶輪社員數十年來的興趣，在 1990-91 年度，當時的國際扶輪社⾧柯斯達 Paulo 

V.C. Costa 讓環境成為他任期的工作重點，建立「保護行星地球委員會」來尋找扶輪社及社員可以推

動環境計畫的方式。問卷調查發現環境是扶輪家族成員所致力的首要目標之㇐。 

數十年來，扶輪社員已推行數千項計畫來保護環境。光是過去 5 年，總計有 1,800 萬美元的全球

獎助金計畫在鎖定扶輪重點目標之㇐的同時－例如提供清潔飲水及衛生設施，促進地方經濟，並支持

教育－也協助支持環境。既然現在環境本身成為扶輪的目標，社員有更多機會專注在他們覺得重要的

議題。 

2017-18 年度國際扶輸社⾧萊斯禮 lan H.S. Riseley 說：「各地扶輪社員無止盡的創意、熱忱及決

心，再加上他們願意承擔重大問題，使他們十分適合在環境問題上發揮影響力。」萊斯禮擔任為支持

這項新焦點領域而設立的環境問題特別工作小組的主委。 

 

扶輪社員現在便已經能夠透過現有的焦點領域，使用全球獎助金來資助有益環境的計畫。那麼這有什

麼新奇的？ 

在環境焦點領域之下，扶輪社員可以運用專屬的全球獎助金資金來進行下列提案： 

．復原棲息地，種植原生植物，移除外來動植物 

．保護瀕危物種並防止非法野生動物交易 

．處理過度補撈、污染及海岸侵蝕 

．教育社區關於保育及資源管理的知識 

．支持生態友善農業及永續漁業 

．提倡把傳統及原住民知識用於資源管理 

．支持轉換成高能源效率的交通運輸方式 

．避免接觸環境毒素 

．減少食物浪費 

就像所有全球獎助金計㇐樣，那些環境焦點領域下的獎助金需要社區評估，也必須是可持續的。

社區美化計畫、單次性的清潔活動、非隸屬更大規模策略的植樹活動，以及戶外休閒提案。都不是符

合資格的計畫。 

環境焦點領域的电請書自 7 月 1 日開始受理。 

(摘自 4 月份扶輪月刊) 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
㇐、出席報告 
社友人數：84 名    補出席人數：24 名 
出席人數：38 名    免 計出席：12 名 
缺席人數：10 名    出 席 率：88% 
二、本次例會我們想念您！ 
Archi,Family,Food,Infinity,Joe,Lin,Pipe,Tech, 
Vincent,Young 
三、捐款報告 

 
承上期  1,281,167 
Book  6,250 
Bueno  4,250 
Gyne  4,250 
James  6,250 
James  6,250 
Jia-Pin  4,250 
Smile  4,250 
Archi  6,250 
Bus  4,250 
Shi-Lo  4,250 

  50,500 
  NT$1,331,667 

   
㇐般捐款 

Miller 
 

2,000 

  NT$2,000 

㇐般捐款(IOU) 
Green 4/22  1,000 

  NT$1,000 
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